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campanha, prefeito de 
Seropédica entrega o Alvará 
para a BRF Sadia/Perdigão 
Unidade Seropédica. Empresa 
esperou por documento 
durante seis anos e com a 
posse de Professor Lucas, 
processo foi resolvido em 
apenas 24 horas. Empresa vai 
gerar centenas de empregos 
diretos e investimentos 
superam R$ 300 milhões 
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Parceria entre Fernanda Ontiveros e 

André Ceciliano avança

Luiz Antônio Silveira Rodrigues recebeu o Alvará das mãos do prefeito Professor Lucas



OPINIÃO

Eduardo Paes é, sem 
dúvida, um quadro de 

excelência na política flumi-
nense. Está no lugar, na hora 
e com a idade certa. Com boa 
estrela, superou uma rejeição 
alta, beneficiado pelo desgas-
te do ex-prefeito.

Tem tudo para se tornar 
relevante na política nacio-
nal. Mas, para isso, tem de se 
dedicar à gestão da cidade, 
exercer o mandato até o fim 
e, num próximo, pensar em 
novas missões. Conhece a ci-
dade, tem talento, bom gosto 

e sabe realizar, qualidade rara 
em nossos gestores públicos.

Entretanto, o prefeito, que 
está com bons projetos, ar-
risca-se ao desgaste preocu-
pado com alianças políticas, 
mesmo que sem um objetivo 
eleitoral. Não percebe que 
sua aliança preferencial é com 
a população, mantendo bom 
diálogo com o Estado e corre-
ta postura para com a União. 
Soma mais fugir a polêmicas 
do que exercer um ativismo 
estéril, que em nada beneficia 
a população.

Vivemos uma era de re-
sultados; o foco é cumprir 
bem a missão, longe de espe-
culações políticas. Com esta 
postura, o governador Cláudio 
Castro vem se fazendo notar, 
discreto e operoso.

O mesmo perfil tem o 
governador de Minas, que, 
apesar das dificuldades que o 
Estado enfrenta, mantém o re-
conhecimento da população.

Eduardo Paes é de fa-
mília tipicamente carioca, de 
classe média, da moderação, 
da educação e do equilíbrio. 

Deve fugir do aplauso daque-
les que terá outras opções na 
hora H. No mais, se exagerar 
na busca de um desneces-
sário consenso político, pode 
perder a base que permitiu 
a sua volta. Ele sabe quem 
é tóxico na nossa política e 
tem aliados, cujos mandatos 
dependerão de seus esforços 
pessoais.

O Rio precisa de dedi-
cação e não de articulação 
política que não aquela que 
permita a volta à relevância. 
O setor privado tem feito sua 

parte, sendo exemplo o retor-
no da Associação Comercial, 
que, restaurada sua magnitu-
de com Ângela Costa, entra 
em nova fase com José Antô-
nio Nascimento Brito, que tem 
uma longa trajetória na vida 
empresarial e, hoje, é presi-
dente da Abert-RJ.

Eduardo Paes deve ob-
servar que Temer não foi 
reeleito, fazendo uma boa 
transição com sua capacida-
de política e boa orientação 
na economia, pois não quis 
abrir mão do convívio com 

amigos tóxicos, malvistos e 
malquistos.

Aristóteles Drummond é 
jornalista e escritor.

Onde Paes está errando?

Muitos falam sobre 
a síndrome de vira-

-lata dos brasileiros, no en-
tanto, é a síndrome de Deus 
praticada por alguns, e sua 
onipotência característica, a 
que se apresenta mais da-
nosa. Ao negar o potencial 
letal do covid-19, adotando 
práticas sociais higiênicas e 
de distanciamento equivo-
cadas, o vírus, que não leva 
a sério o comportamento ne-
gacionista, mostra sua face 
mais aterrorizadora. Isso é 
coisa de brasileiro? A res-
posta é não.

O negacionismo é coisa 
de gente medrosa e irres-
ponsável. Irresponsável na 
busca pelo prazer, negando 
o bem-estar e a segurança do 
outro, e com medo, que em 

pequena dose protege, mas 
em grande quantidade faz 
com que a percepção se de-
turpe e uma pessoa use suas 
defesas mais primitivas para 
lidar com tal sentimento. Dois 
pensamentos se apresentam 
então: “se não vejo, é porque 
não há” ou “não é tão grave 
assim, é só uma gripezinha”.

O negacionismo nasce da 
necessidade de enfrentamen-
to. Essa dissonância cogniti-
va entre o que pensa, sente, 
fala e faz é mediada muitas 
vezes por um senso crítico 
falho, e nessa falha mora a 
impulsividade. O impulso, 
portanto, é fruto de um pen-
samento pouco desenvolvido, 
em que as consequências 
são minimizadas.

O comportamento de 

manada, como diria o filóso-
fo Nietzsche se encaixa nos 
contextos em que pessoas 
controlam o “livre arbítrio” de 
outras. Algumas denomina-
ções, por exemplo, dentro 
de grupos religiosos, dizem 
a seus fiéis o que devem ou 
não fazer (e até em quem 
votar). Isso não se trata de 
desejar pelo outro, mas de 
fazer mal uso da boa-fé de 
quem busca amparo naquela 
congregação.

As fake news existem 
há muito tempo, apenas não 
eram tão bem elaboradas. 
Uma mentira, por mais jus-
tificável que possa parecer 
não se torna verdade, mas 
há gente que viva delas; 
as fofocas sempre geraram 
emprego. Portanto, não de-

vemos nos iludir que a divul-
gação de inverdades para 
a manipulação da opinião 
pública é algo novo.

Existe uma saída. Nunca 
pessoas diferentes vão pen-
sar do mesmo jeito sobre to-
dos os assuntos. Mas acredi-
to que se for promovida uma 
educação de valores ligados 
à vida (seja pulsão de vida, 
por atitude ou pela ética), po-
derá vislumbrar o debate de 
ideias, e não os combates. 
Lutas pela vida, em vez de 
afirmação da morte através 
de um negacionismo cego, 
em que todos dão um tiro no 
pé para depois reclamarem 
que estão com o pé furado.

Guilherme Fainberg é 
médico psicanalista

O negacionismo 
e a síndrome de Deus

Redação, marketing e comercial
Tel.: 9445-2600 • jornal_perfil@yahoo.com.br

EDITOR CHEFE: 
Fabiano Brun
fabianodoperfil@yahoo.com.br

PROJETO GRÁFICO E DIAGRAMAÇÃO:
LS Editoração

BAIXADA
Per ilPer il

Jornal Perfil Baixada é um produto de 
L. Marques Santos Assessoria de Imprensa, Gráfica e Editora

ANUNCIE NO NOVO 
JORNAL PERFIL BAIXADA
SEU ANÚNCIO COM MUITO MAIS VISIBILIDADE

LIGUE: 21 99445-2600 
(Confira nossas promoções)

Agora 
todo 

colorido

2 Rio de Janeiro, 15 a 30 de julho de 2021

PERFIL BAIXADA



GERAL

Em Sessão Extraor-
dinária convocada 

pela Mesa Diretora para a 
tarde desta quarta-feira (21) 
foi eleito o novo presidente 
da Câmara Municipal de Ita-
guaí: o vereador Gil Torres 
(PSL). O vereador Haroldo 
Jesus do (PV) comunicou 
sua decisão de renunciar à 
presidência em reunião na 
última terça-feira e enviou 
um ofício, para a Mesa Di-
retora da Câmara Municipal. 
Após a leitura do ofício, foi 
convocada uma Sessão 
Extraordinária para a reali-
zação de eleição para o pre-
enchimento do cargo vago.

No início da 18ª Sessão 
Extraordinária foi protocola-
da apenas uma chapa para 
concorrer ao cargo de pre-
sidente, composta somente 
pelo vereador Gil Torres e 
eleita por votação unânime. A 
chapa, denominada “Deus no 
Controle Sempre”, foi eleita, 
tendo além de Gil Torres, o 
vice-presidente, o vereador 
Vinícius Alves (Republicanos) 
que conduzia a Sessão, que 
proclamou o resultado e que 
convidou Gil Torres para assi-
nar o termo de posse e assu-
mir a presidência da Câmara 
Municipal de Itaguaí. 

Ao assumir a presidên-

cia, Gil Torres agradeceu aos 
vereadores presentes pela 
confiança em servir a popu-
lação de Itaguaí e defendeu 
uma política integrada entre o 
Poder Legislativo, Executivo 
e Judiciário de modo a ver o 
crescimento do município. 
“Desde julho do ano passado, 
no início da gestão do Pre-
feito Rubão, esse município 
trata de suas feridas, se for-
talece e cresce na busca de 
um futuro próspero, abenço-
ado e feliz disse o novo pre-
sidente garantindo que não 
abrirá mão da independência 
do Legislativo, mas de forma 
harmônica”.  

Em resposta, o presiden-
te ouviu discursos de todos os 
vereadores inscritos que exal-
taram que agora o clima é de 
união entre os legisladores. A 
única ausência registrada foi 
do vereador Haroldo Jesus, 
que segue inativo até nas 
suas redes sociais.

O novo presidente da 
Câmara Municipal de Itaguaí 
prometeu fazer uma gestão 
em que as decisões serão 
igualitárias e decididas pelo 
colegiado, marcando para o 
dia 2 de agosto, após o fim do 
recesso parlamentar, a Ses-
são Solene de Instalação do 
segundo período de 2021. 

Haroldinho renuncia e Torres
é o novo presidente da CMI 

RAPIDINHAS

Cristo Redentor na 
homenagem para Itaguaí
As cores da bandeira mu-
nicipal de Itaguaí (amare-
lo, azul, verde e vermelho) 
e o Brasão oficial da Cida-
de brilharam no maior mo-
numento do Brasil, o Cristo 
Redentor, que completa 
90 anos em 2021. Em de-
zembro de 2020, período 
considerado de alta tem-
porada, foram computa-
dos 33 mil visitantes ao 
local. Já no ano anterior, 
o número de visitas foi de 
quase 100 mil pessoas no 
mesmo mês. 

Núcleo de Educação 
Ambiental já está em ação
O Núcleo de Educação 
Ambiental (NEA) desen-
volve ações e projetos ar-
ticulados com outras coor-
denadorias da Secretaria; 
promove formação conti-
nuada aos educadores da 
Rede Municipal de Ensino, 
com foco na sustentabi-
lidade; mapeia os dados 
referentes a Educação 
Ambiental na rede além de 
representar a Secretaria 
Municipal de Educação em 
ações voltadas ao planeja-
mento e à implementação 
da Educação Ambiental.

Magazine Luiza 
promete 50 lojas no 
Estado do Rio 
O Magazine Luiza en-
trou no mercado do Rio 
de Janeiro. A companhia 
vai abrir pelo menos 50 
lojas no estado ainda em 
2021 e, com isso, resul-
tar na criação de 3.000 
empregos diretos. “Esta-
mos chegando com força 
total e com todo o nosso 
ecossistema numa fron-
teira fundamental para o 
varejo”, afirmou o CEO 
do Magazine Luiza, Fred 
Trajano. 

Serviço de 
desratização avança 
em Mesquita
A Secretaria Municipal 
de Saúde de Mesquita 
realizou o serviço de des-
ratização em duas unida-
des da rede municipal de 
ensino do Cosmorama. 
A ação, feita pela equipe 
do Departamento de Vigi-
lância Ambiental e Zoono-
ses, aconteceu na Escola 
Municipal Doutor Deoclé-
cio Dias Machado Filho e 
na Creche Municipal Te-
tracampeão. A iniciativa é 
realizada com frequência 
em toda a cidade.

Vereador do PSL foi eleito por unanimidade para o biênio 2021/202
Divulgação

Haroldo de Jesus renunciou a presidência Gil Torres foi eleito por unanimidade
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POLÍTICA

Durante encontro 
com representantes 

do governo do estado, a pre-
feita de Japeri, Dra Fernanda 
Ontiveros (PDT) entregou 
dois projetos: Construção da 
maternidade pública e a con-
clusão das obras da estrada 
São José. Segundo a prefeita, 
a construção da maternidade, 
além de promessa de cam-
panha, representa o início do 
programa Cidade-Mãe, que 
tem o objetivo de acompanhar 
a gestante desde o início da 
gravidez até a criança comple-
tar dois anos de idade. Outra 
característica é o atendimento 
público de saúde humanizado, 
dialogando com profissionais, 
gestantes e seus familiares.

Segundo o representan-
te do governo do estado, o 
avanço nos projetos que a 
prefeita entregou, vai acelerar 
a tramitação e a liberação dos 
recursos. O governador Cláu-
dio Castro pretende aproximar 
os serviços públicos da popu-
lação através de entregas que 
irão mudar a vida das pessoas 
e não será diferente em Jape-
ri. Em breve será possível en-

tregar nos próximos meses a 
maternidade e a Estrada São 
José, a princípio. Em seguida, 
o governo estadual pretende 
discutir outras necessidades 
de Japeri.

A Maternidade tem, em 
seu projeto inicial, capacida-
de para 25 leitos, com parto 
humanizado e garantia de 
todos os exames do pré-natal 
até o pós-nascimento. Além 
de voltar a nascer japerien-
ses, a obra será importante 
para diminuir drasticamente a 

taxa de mortalidade infantil no 
município. O fluxograma do 
programa visa uma interação 
entre a policlínica, as UBS’s, 
Casa da Mulher, Ceam e a 
maternidade.

A Prefeita Fernanda Onti-
veros comemorou a boa notí-
cia: “Desde os primeiros dias 
de gestão eu iniciei o projeto 
visando a maternidade. O Ci-
dade-Mãe será referência na 
região e vai mudar a vida das 
mamães de nossa cidade. 
Agradeço imensamente ao 

governador Cláudio Castro e 
ao deputado e presidente da 
Alerj, André Ceciliano por todo 
carinho e atenção com nossa 
cidade”, disse a prefeita.

Outra obra anunciada foi a 
pavimentação da Estrada São 
José que vai melhorar a mobi-
lidade urbana ao ligar os dois 
centros urbanos mais impor-
tantes do município: Centro e 
Engenheiro Pedreira. A obra 
vai reduzir o trajeto para qua-
tro quilômetros, o que hoje é, 
obrigatoriamente, 12 km.

Fernanda Ontiveros anuncia 
projeto da maternidade 

RAPIDINHAS

Eurico Júnior participa 
de manifestação em 
Paraíba do Sul 

Moradores do bair-
ro Barão de Angra, em 
Paraíba do Sul, estão se 
revezando para impedir o 
avanço das obras de du-
plicação da BR-393. Eles 
reivindicam uma rotatória 
e uma passarela no local 
para que tenham aces-
so a um posto de saúde, 
à creche e à escola do 
bairro. O deputado Eurico 
Júnior, marcou presença 
na manifestação dos mo-
radores e explicou que a 
ação é uma manifestação 
justíssima.

Estudantes recebem 
nova recarga no cartão 
alimentação

Estudantes da rede mu-
nicipal de ensino de Nova 
Iguaçu, na Baixada Flu-
minense, ganharam mais 
uma recarga nos cartões de 
alimentação com um crédi-
to de R$ 70 por aluno que 
poderá ser utilizado para a 
compra de produtos da ces-
ta básica na rede credencia-
da. Segundo a Prefeitura, 
ao todo, são mais de 66 mil 
estudantes beneficiados.

Obras de drenagem 
avançam em São João 
de Meriti

A Secretaria de Ser-
viços Públicos iniciou a 
obra de drenagem na Rua 
Antero Pinto Pereira, em 
frente ao Hospital Munici-
pal de São João de Meriti. 
O intuito é acabar com os 
alagamentos críticos no 
local. Segundo o secretá-
rio da pasta, Joãozinho, 
“essas ações de drenagem 
nos pontos críticos vão cor-
rigir a captação de águas 
pluviais no município”. Ele 
também informou que as 
ruas serão urbanizadas.

Pesquisas indicam que 
variante Delta pode ter 
origem local

Dados iniciais indicam 
que os casos de Covid-19 
provocados pela variante 
Delta identificados no Rio não 
seriam importados. Ou seja, 
já estaria ocorrendo a trans-
missão local da nova variante, 
mais transmissível que as de-
mais. A Secretaria de Estado 
de Saúde ressaltou, no en-
tanto, que é preciso aguardar 
a conclusão da investigação 
para confirmar que foram ad-
quiridas dentro do estado.

Defensoria faz acordo com Cedae por 
causa de rompimento de adutora

A Defensoria Pública 
do estado do Rio de 

Janeiro firmou acordo extraju-
dicial com a Cedae para repa-
rar os danos materiais e mo-
rais sofridos pelos moradores 
atingidos pelo rompimento da 
adutora, que aconteceu no 
dia 4 de julho em Seropédi-
ca, na Baixada Fluminense. 
O acordo foi celebrado pela 
Defensoria de Seropédica, 
com o auxílio do Núcleo de 
Defesa do Consumidor e do 
Núcleo Regional de Tutela 
Coletiva. Ao todo, 25 famí-

lias serão ressarcidas pelos 
danos materiais referentes 
aos bens móveis perdidos no 
acidente, assim como pelos 
danos morais referentes aos 
transtornos psicológicos so-
fridos na ocasião. A garantia 
de hospedagem para as víti-
mas também foi ratificada no 
acordo. Para Maria Alice de 
Oliveira Fonseca, defensora 
pública de Seropédica, a re-
solução de conflitos extrajudi-
ciais é uma ótima ferramenta 
para evitar a demora dos 
processos judicializados. “É 

de grande relevância a busca 
pela resolução antecipada e 
imediata dos conflitos, tão 
logo estes surjam, haja vista 
a maior celeridade na repara-
ção dos danos ocasionados 
e uma tutela mais abrangen-
te e efetiva aos assistidos, 
que não são expostos a 
uma eventual morosidade no 
deslinde da situação que um 
processo judicial poderia vir a 
acarretar.”

Além de garantir a inde-
nização referente aos danos 
morais, o acordo também pre-

vê indenizações referentes a 
alimentação e ajuda de custo, 
atendimento médico e psico-
lógico, alocação das pessoas 
desalojadas e construção ou 
reforma dos imóveis danifica-
dos. As famílias terão a opor-
tunidade de receberem as 
indenizações às quais fazem 
jus sem a necessidade de de-
manda judicial. A celeridade 
desse instrumento jurídico é 
a melhor forma de socorrer 
àqueles que sofreram prejuí-
zos e garantir aos atingidos o 
que lhe é de Direito.

Divulgação

André Ceciliano e Fernanda Ontiveros
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ESPECIAL

Após seis longos 
anos de espera, o pre-

feito de Seropédica, Professor 
Lucas (PSC) cumpre uma das 
mais importantes promessas 
de campanha: Entregar o Al-
vará de funcionamento para 
a BRF Sadia Perdigão e dar 
o pontapé inicial para a con-
tratação de centenas de em-
pregos diretos. O processo foi 
aberto em 2015 e desde então 
se criou grande expectativa 
na população de Seropédica. 
Entretanto, os anos passaram 
e o que poderia ser realida-
de, passou a ser apenas um 
sonho distante. Durante a 
campanha eleitoral, o então 
candidato Professor Lucas se 
comprometeu com a popu-
lação a liberar o mais rápido 
possível o Alvará, para que a 
unidade pudesse ser inaugura-
da para produzir e gerar muitos 
empregos. Segundo o gerente 

industrial da BRF Sadia Per-
digão, Luiz Antônio Silveira 
Rodrigues serão gerados mais 
de 300 empregos diretos. “É 
importante reconhecer e para-
benizar ao prefeito Professor 
Lucas que resolveu a questão 
do Alvará que se arrastava por 
muitos anos em apenas 24 ho-
ras. Esperamos por seis anos 
para que isso acontecesse. 
Foram muitos impedimentos 
até chegarmos ao funciona-
mento da unidade Seropédica. 
Muito obrigado, prefeito” disse 
o gerente industrial. “O que 
estiver ao alcance da Prefeitu-
ra de Seropédica e dentro da 
legalidade, será feito para que 
a gente possa desenvolver o 
município”, declarou Professou 
Lucas. Durante a entrega do 
Alvará, estiveram presentes 
o analista ambiental Gustavo 
Castro e o subsecretário de 
Fazenda, Fabio Cavalcante.

Prefeito entrega Alvará e 
cumpre promessa de campanha

Prefeitura inaugura ponte no Campo Lindo

Depois de cinco anos 
de espera, o prefeito 

Professor Lucas, inaugurou a 
ponte sobre a Rua Emília dos 
Santos no bairro Campo Lindo. 
A obra foi realizada através da 
condicionante ambiental de 
2016, engavetada pela gestão 
anterior e foi realizada através 
de parceria entre a prefeitura e 
a empresa Cassol pré-fabrica-
dos Ltda. Marcaram presença 
os moradores da localidade, 
operários, secretários munici-
pais e os vereadores Luciana 
Alves, Wattyla Cebolinha, Max 
Goulart, Neizinho e Nando 

Paixão. Moradores do bairro 
relataram que a obra além de 
muito esperada, era extrema-
mente necessária. Durante o 
discurso, o prefeito falou sobre 
a satisfação em entregar mais 
uma obra apesar de ter ape-
nas seis meses de mandato. 
“Transformamos uma “pingue-
la” em uma ponte segura para 
veículos e pedestres. Estamos 
investindo muito na infraestru-
tura do município, em todas 
as localidades, e é gratificante 
saber que esse trabalho está 
sendo reconhecido pela popu-
lação”, disse Professor Lucas.

Divulgação

Fábio Cavalcante, Luiz Antônio Silveira, Professor Lucas e Gustavo Castro

Professor Lucas e vereadores inauguram ponte

Luiz Antônio Silveira Rodrigues recebeu o Alvará das mãos do prefeito Professor Lucas
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POLÍCIA

Um homem de 58 
anos, identificado 

pelas iniciais M. A. C., foi pre-
so sob acusação de suposto 
estupro de uma menina de 
8 anos, em Guapimirim, na 
Baixada Fluminense, nessa 
terça-feira (20/7). A prisão foi 
feita por agentes femininas da 
67ª DP (Guapimirim).

O suspeito é parente da 
vítima e não possui antece-
dentes criminais. Contra ele 
havia uma ordem de prisão 
preventiva expedida pela 
Comarca Criminal de Guapi-
mirim. A captura foi feita com 
base no artigo 217-A do Códi-
go Penal (Lei nº 2.848/1940), 
que trata de crime de abuso 
sexual de vulnerável, ou seja, 
contra menores de 14 anos. 
A pena pode variar de 8 a 15 
anos de reclusão. A prisão 

preventiva pode ocorrer em 
qualquer fase da investigação 
e não tem prazo definido para 
que o suspeito fique detido, 
pois o objetivo é proteger a 
vítima de novos delitos.

O caso tramita em segre-

do de justiça, por tratar-se de 
menor de 18 anos. Portanto, 
o nome da menina será pre-
servado em cumprimento ao 
Estatuto da Criança e do Ado-
lescente.

Na 67ª DP, as “Meninas 

Superpoderosas”, como são 
conhecidas as policiais que 
efetuaram a captura do acu-
sado, atuam na prisão de acu-
sados de crimes de violência 
doméstica, feminicídio e de 
violência sexual. 

Polícia prende homem 
acusado de estuprar menina

Mesquita 
apresenta 
queda em 
número de 

delitos
Um mês após uma série 

de mudanças realizadas na 
Subsecretaria Municipal de 
Segurança, Ordem Pública e 
Cidadania de Mesquita, a ci-
dade se mostra mais segura. 
Pelo menos é o que apontam 
dados do ISPGeo, um siste-
ma de georreferenciamento 
alimentado pelo Instituto de 
Segurança Pública do Esta-
do do Rio de Janeiro (ISP). 
Segundo o relatório, houve 
queda no índice de delitos, 
considerando roubos feitos a 
transeuntes, roubo de veícu-
los e roubo de carga. Foram 

comparados os delitos regis-
trados entre os dias 6 de ju-
nho e 11 de julho, nos anos 
de 2020 e 2021. O roubo a 
transeuntes, por exemplo, 
caiu em 24,3% no período 
avaliado, na comparação 
entre 2021 e o ano passado. 
O mesmo aconteceu com os 
roubos de veículos e de car-
ga, cada um com redução de 
8,4% e 50%, respectivamen-
te. Além disso, foram consi-
deradas também ocorrências 
de lesão corporal dolosa, 
estas apresentaram a queda 
considerável de 43,7%. 

Homens 
são presos 
com drogas 
na Chatuba 

Seis suspeitos de 
pertenceram ao 

tráfico de drogas foram pre-
sos por policiais militares na 
noite desta terça-feira, na 
Rua Coronel França Leite, 
na Chatuba, em Mesquita, 
na Baixada Fluminense. De 
acordo com a corporação, 
equipes do 20º BPM (Mes-
quita) realizavam patrulha-
mento na região quando 
encontraram os homens 
com grande quantidade de 
entorpecentes. Na delega-

cia, somente dois criminosos 
continuaram presos.

Segundo a PM, o grupo 
não apresentou resistência 
no momento da prisão. Após 
abordagem, foram apre-
endidos 580 trouxinhas de 
maconha, 200 cápsulas de 
cocaína, 267 pedras de cra-
ck, 22 skanks e dois rádios 
transmissores. 

A ocorrência foi encami-
nhada para a 53ª DP, onde 
somente dois criminosos 
permaneceram presos.
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CIDADES

A prefeitura de Magé 
realiza na próxima 

semana, uma ação inédita: 
Uma votação popular para 
definir o que será prioridade 
em cada um dos seis distritos 
da cidade. Tem propostas de 
Educação, Saúde, Infraes-
trutura, entre outros tópicos. 
“A população vai dizer quais 
são as três realizações mais 
importantes para seu distrito 
e para toda a cidade. Que-
remos saber do mageense o 
que a prefeitura pode fazer 
por ele”, explicou o prefeito 

Renato Cozzolino.
De acordo com a secretária 
de Planejamento e Orçamen-
to: “Essa iniciativa é inédita 
para nosso estado, e vai 
marcar a história de Magé e 
contamos com a participação 
da população nesse processo 
e teremos uma live para apre-
sentar como será a votação 
na próxima semana”. 
Para o secretário de Governo 
Vinicius Cozzolino, só a po-
pulação sabe o que seu dis-
trito precisa, porque vivencia 
diariamente aquela realidade. 
E como poder público, nossa 
missão é dar ouvidos a quem 
precisa ser ouvido. Isso é 
governar com amor. Somos  
servidores dos mageenses, e 

eles definem a prioridade.
Para trazer a população para 
a votação, a prefeitura prepa-
rou uma estrutura itinerante 
que vai passar por todos os 
distritos de Magé, como expli-
ca o secretário de Comunica-
ção e Eventos, Bruno Louren-
ço: “Queremos a participação 
do mageense, por isso tere-
mos votação presencial um 
dia em cada distrito e on-line 
durante toda a semana, no 
site oficial da nossa cidade. É 
um ato democrático e o cida-
dão vai priorizar entre a lista 
de ações apresentadas, quais 
são as três mais importantes 
para seu distrito e as três 
mais importantes para Magé”, 
detalhou Bruno.

Equipes da Empresa 
Municipal de Limpeza 

Urbana (Emlurb), com apoio 
de um caminhão da Coleta 
Seletiva, recolhem pneus 
que são abandonados dia-
riamente pelas ruas de Nova 
Iguaçu. Nos últimos três anos 
foram coletados no município 
mais de 41.980 pneus, sendo 
16.700 somente em 2021. 
Após serem retirados das 
ruas, os pneus são levados 
para o Ponto de Entrega 
Voluntária (PEV), localizado, 
na Rua Fluminense 78, em 
Austin. Ali, eles são coletados 
pela empresa recicladora Re-
ciclanip, entidade criada pela 
associação dos fabricantes 
pneumáticos, atendendo ao 
ciclo de logística reversa. 

Depois de recolhidos, esse 
material é transformado em 
granulados de borracha para 
serem usados em gramados 
sintéticos, solado de sapato, 
tapetes para carros, entre ou-
tros itens. O PEV funciona de 
segunda a sexta-feira, das 7h 
às 18h, e aos sábados, das 
7h às 16h.
A Emlurb já identificou os 
pontos onde é mais comum o 
descarte irregular dos pneus: 
Avenida Guadalajara, no bair-
ro Bandeirantes, Lixeira da 
Honda, ao lado da Rodovia 
Presidente Dutra, no Monte 
Líbano, Lixeira da Carretinha, 
na Rua Carandá, no Rancho 
Novo, e na Lixeira do Bil, em 
Miguel Couto, limite com Bel-
ford Roxo.

Magé começa votação popular do 
orçamento participativo

Emlurb faz coleta de pneus 
em ruas de Nova Iguaçu

RAPIDINHAS
QUEIMADOS
Jovem morre após 
três dias internado 
na UPA (45C)

Um jovem que preci-
sou receber atendimento 
na UPA de Queimados, 
não resistiu após ficar in-
ternado por três dias sem 
supostamente ter sido 
atendido por nenhum mé-
dico. A denúncia foi feita 
pelos seus familiares, na 
manhã desta terça-feira 
(20). Wesley da Silva Car-
doso, de 23 anos, deu en-
trada no hospital com febre 
e falta de ar na sexta-feira 
(16). A causa da morte foi 
classificada como “indeter-
minada”. (6L)

 
BELFORD ROXO
Waguinho recua na 
construção do novo 
pórtico

O prefeito Waguinho 
(PSL) recuou, nesta terça-
-feira (20), e cancelou a lici-
tação para a construção de 
mais um pórtico da cidade. 
A decisão veio, na segun-
da-feira (19), a obra custaria 
mais de R$ 700 mil. Muitos 
moradores ficaram revolta-
dos com a nova obra, uma 
vez que a cidade tem ou-
tros problemas prioritários 
como o saneamento bási-
co, Saúde e Educação.

SÃO JOÃO DE MERITI
Município recebeu 
premiação como 
pioneira em projeto

A cidade São João de 
Meriti, na Baixada Flumi-
nense, foi premiada pelo 
Ministério da Saúde na 1ª 
Edição do Prêmio Preven-
ção e Controle do Câncer, 
devido ao Programa da 
Navegação de Pacientes 
com Câncer de Mama. 
O projeto foi criado para 
melhorar as condições 
de pessoas em situação 
de vulnerabilidade social 
e com baixo acesso aos 
atendimentos oncológicos.

Prefeito explicou 
processo através
de live

ITAGUAÍ

Magazine Luiza 
de Itaguaí lidera 
vendas no RJ 

NOVA IGUAÇU

Falsa médica é presa em flagrante 
dentro de hospitalCom apenas 12 dias 

de estreia, a Magalu 
de Itaguaí segue como líder de 
vendas no Rio de Janeiro, onde 
foram inauguradas 23 lojas. 
Centenas de vendas aconte-
cem por dia, entre os produtos 
mais procurados estão: celula-
res, fogões, geladeiras e televi-
sões. Estima-se que a lideran-
ça seguirá até o final do mês.
“A loja está sendo um suces-
so, quando fazemos reuniões 
entre todas as regionais todos 

comentam sobre o crescimen-
to das vendas em Itaguaí, o 
que tem sido uma surpresa. 
Nós do município esperamos 
continuar em primeiro lugar 
nas vendas”, afirmou Carlos 
Junior, gerente do Magazi-
ne Luiza de Itaguaí. Claudia 
Rosa, moradora de Itaguaí, 
cliente da varejista online 
pesquisa preços na loja física, 

mais uma oportunidade de 
compras. “Ver a cidade cres-
cendo é bom para a gente, 
vou gostar de mais lojas aqui, 
um bom hipermercado, um 
atacadão. É ótimo poder com-
prar com conhecidos aqui na 
Magalu”, diz a moradora. Para 
os clientes do município, até 
o dia 31 de julho a loja estará 
com frete grátis.

Uma mulher foi presa 
em flagrante sob a sus-

peita de exercer de forma ilegal 
a medicina em Nova Iguaçu, 
na Baixada Fluminense. Ela 
usava registro profissional no 
nome de outra profissional e 

atuava a UTI do Hospital Pron-
tonil. A médica verdadeira foi 
quem fez o flagrante, após ser 
alertada que seu nome estava 
sendo usado em outro hospital. 
Ela gravou um vídeo e divulgou 
para denunciar a falsa médica.

MAGÉ NOVA IGUAÇU
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ESPORTE

O grupo Pedala 
Paracambi, que reú-

ne cerca de 60 ciclistas do 
município, que já foi consi-
derado a cidade das bicicle-
tas, realizou o com grande 
adesão seu 2º encontro no 
Parque Nacional de Itatiaia. 
Segundo os participantes, o 
objetivo dos encontros fora 
de Paracambi é aproveitar 
esse meio de transporte 
saudável e não poluente 
para conhecer pontos turís-
ticos do Estado do Rio de 
Janeiro. “Nosso primeiro en-
contro foi no Rio de Janei-
ro, em conjunto com o Bike 
Maré Livre, do Rio de Janei-
ro e o Mercenários, de Quei-
mados.  Pudemos conhecer 
um pouco mais dos pontos 
turísticos bem de perto, coi-
sas que só a bicicleta nos 

proporciona. Muitos dos 
participantes do grupo não 
saem muito de Paracambi, o 
que torna as pedaladas me-
nos atraentes. Por isso tive 
a ideia de realizar encontros 
fora da cidade”, afirmou Ro-
drigo Damásio, um dos ide-
alizadores do projeto.

Segundo pesquisas, em 
Paracambi 70% dos mo-
radores usam diariamente 
a bicicleta como meio de 
transporte. A prática do ci-
clismo tem se popularizado 
entre os paracambienses 
e traz inúmeros benefícios 
para a saúde, como melho-
ria cardiovascular, preven-
ção a problemas psíquicos, 
sociabilidade, entre outros.  
Porém, a cidade não tem 
uma área que seja dedicada 
à prática desportiva, como 

uma ciclovia por exemplo. “O 
Pedala Paracambi é um pro-
jeto gratuito e realiza eventos 
esportivos em toda a região. 

Todos são bem-vindos para 
praticar e buscar uma melhor 
qualidade de vida”, explica 
Damásio.

A Série C do Cam-
peonato Carioca tem 

um novo líder: A Sociedade 
Esportiva Belford Roxo. Os 
belforroxenses golearam o 
Santa Cruz por 4 a 0, nes-
ta quinta-feira (22/07), no 
Estádio do CFZ, no Recreio 
dos Bandeirantes, pela 11ª 
rodada. Hudson (2), Allan 
e Edinho marcaram os gols 
para a equipe da Baixada 
Fluminense.

A SE Belford Roxo acu-
mula nove vitórias na Série 
C do Cariocão, com apenas 
uma derrota. Com mais um 
triunfo, a equipe de Belford 
Roxo chegou aos 27 pontos, 
a mesma pontuação do Pa-
duano, porém lidera no crité-
rio saldo de gols. No próximo 
domingo (25/07), o adversário 
será o Unisouza, no Estádio 
Moça Bonita, em Bangu. 

Ciclistas de Paracambi se 
preparam para novas aventuras

Belford Roxo goleia e assume 
a liderança da Série C

RAPIDINHAS

Artsul derrota 
Americano e leva Taça 
Santos Dumont

O Artsul é o campeão 
da Taça Santos Dumont. A 
equipe de Austin, Nova Igua-
çu, bateu o Americano nos 
pênaltis. Durante o tempo 
normal, os times empata-
ram em 1 a 1, em embate 
disputado no estádio Antônio 
Ferreira de Medeiros, em 
Cardoso Moreira. Dedé abriu 
o placar para o Tricolor da 
Dutra e Aloisio empatou para 
o Glorioso de Campos. A 
decisão foi para os pênaltis, 
que teve o placar de Ameri-
cano 3 x 4 Artsul.

Time formado por 
PMs brilha no futebol 
amador

A equipe do 39º Ba-
talhão da PM está mos-
trando que também é boa 
de bola. Os Crocodilos de 
Belford Roxo, formado 
por PMs é a sensação do 
Campeonato Amador da 
Liga Boleiros da Briosa. O 
time está invicto na com-
petição com seis jogos 
e seis vitórias, liderando 
a Chave A. Entre seus 
principais incentivadores 
estão a comandante do 
39º Batalhão, a tenente-
-coronel Daniele Neder.

Medalhista Thayná 
Silva visita prefeito de 
Mesquita

O prefeito de Mesqui-
ta, Jorge Miranda, recen-
temente recebeu em seu 
gabinete a representante 
da equipe de basquete 
feminino de Mesquita na 
AmeriCup. Thayná Silva 
tem 26 anos e foi meda-
lhista de bronze durante 
o campeonato mundial. 
Ela foi, também, o único 
nome carioca na seleção 
brasileira. Depois que as 
competições acontece-
ram em Porto Rico, no 
mês de junho.

Inclusão e 
acessibilidade: uma 
nova realidade de 
Itaguaí

A semana do aniversá-
rio de Itaguaí, contou com 
diversas atividades para 
inclusão. Na agenda: jogos 
PCD e partida de futebol 
com deficientes auditivos, 
assinatura do termo de par-
ceria com instituto incluir, ex-
posição de bonecos adapta-
dos e exposição de quadros 
feitos pelos idosos do abrigo 
Anésia Aguiar formaram a 
agenda de acessibilidade 
em comemoração aos 203 
anos de Itaguaí.

Pedala Paracambi esteve em Itatiaia
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